



夏のイベント

市長 明智 忠直

数々の砂像が展示。19日には砂像のライトアップと花火ショーが行われ、海岸に夢の世界が広がったようでした。

旭市の観光のメイン、夏のイベントがめじろ押しです。東日本大震災から三年半。市全体では、元氣を取り戻せてきている感があります。この夏のイベントで、より一層の旭のイメージアップと、市民一人一人に心のゆとりと満足感をつくっていききたいものです。

旭市の観光のメイン、夏のイベントがめじろ押しです。東日本大震災から三年半。市全体では、元氣を取り戻せてきている感があります。この夏のイベントで、より一層の旭のイメージアップと、市民一人一人に心のゆとりと満足感をつくっていききたいものです。

かれました。宝探しやゲーム大会に大勢の人たちが参加。夏の熱く焼けた砂浜の上を跳びはねる子どもたちの姿は、昔の海岸風景がよみがえったようで……。きつと大勢の皆さんに、旭の水浴場に足を運んでいただけると期待しています。7月14からは「あさひ砂の彫刻美術展」が開催。昨年、ふるさとイベント大賞の優秀賞受賞で、一躍全国に名の知れるイベントになりました。今年も芸術性豊かな

さて、この随筆を書いている時点では開催前なのですが、7月26日、27日には「旭市いいおかYOU・遊フェスティバル」が行われたことでしょう。花火大会では1万発の花火が打ち上がり、来場された皆さんの心に残るひとときになったことと推察します。8月6日、7日には、60回目となる「旭市七夕市民まつり」が行われます。今年は市内全地域からの団体の参加も予定され、市民一体となった催しになると思います。大勢の来客を期待し、思い出に残るものになってくれると信じています。